

高花平伊

平塚市都市提携委員会
(事務局：平塚市文化・交流課)
0463-23-1111 (内線 2180)

平塚市都市提携委員会の活動を紹介する情報誌です。題名は、高山、花巻、伊豆、平塚の頭文字をとって名付けました。



伊豆市と平塚市にて選手の派遣交流を行いました



(平塚市内駅伝大会にて) 伊豆市チームの皆さん

1月8日に平塚市内で行われた「平塚市内駅伝大会」にて伊豆市のチームが参加しました。スタートのレモンガススタジアム平塚からゴールの山城中学校を目指し、選手の皆さんは平塚の地を楽しみながら走っていました。また翌週の15日には伊豆市内で行われた「伊豆市駅伝大会」に今度は平塚市の選手が出場しました。両大会とも新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となりましたが、互いに友好都市のまちを知る貴重な機会となりました！



第65回元祖わんこそば全日本大会に出場しました



2月11日に岩手の郷土料理・わんこそばの発祥である花巻市で「元祖わんこそば全日本大会」が開かれ、平塚市代表チームが出場しました。3人1組の団体戦に出場し、制限時間の5分以内に1人何杯食べられるかを競いました。平塚市の食士は最高1人57杯という成績を収めました。今大会の最高記録は228杯でした。

こちら3年ぶりの開催でしたが、声援に代わってスティックバルーンを使ったりドラムで音を出して応援したりと会場全体が盛り上がっていました。「元祖わんこそば全日本大会」は毎年実施されます。個人戦もありますのでお1人でも、3人1組でも、ぜひ一度参加してみたいかたがでしょうか！



(参加者感想) リズムをつかむまでは難しい👏でも楽しい😊



第38回友好都市花巻の物産と観光展が開催されました



リンゴやお米、お漬物の試食もありました🍎

2月23日～26日までひらつか市民プラザにて花巻市の特産品等を販売する物産展「花巻の観光と物産展」が開催されました。特に初日は大勢の人が来場し、出店者と顔を合わせて話をしながら楽しそうに買い物をしていました。花巻キムチは言わずもがなですが、リンゴも大人気で、試食にも列ができるほどでした。花巻観光協会の高橋さんは「こんなに盛況で嬉しい。多くの方に花巻の味覚を知ってもらえたら」と話していました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました！！

友好都市のパンフレットについて：7階の姉妹都市ローレンスの部屋（コミュニティラウンジ）にて友好都市3市のパンフレットを随時配架しております。各市のイベント情報やクーポンも配架しておりますので、ぜひお立ち寄りください。

次回の発行は、6月を予定しています。(平塚市都市提携委員会事務局 平塚市文化・交流課交流親善担当)